

## PRESSEMITTEILUNG

### Schulflug nach Frankfurt: Raiffeisenbank eG Baunatal ermöglicht Schülerinnen und Schülern spannende Einblicke in die Welt der Finanzen

**Ansprechpartner:**

Raiffeisenbank eG Baunatal

Peter Hammerschmidt

Marketingleiter

Europaplatz 1

34225 Baunatal

Tel: 0561 / 4995-118

Mail:

[peter.hammerschmidt@rbbaunatal.de](mailto:peter.hammerschmidt@rbbaunatal.de)

**BAUNATAL:** In diesem Jahr hat die Raiffeisenbank eG Baunatal erstmals das VR Börsenspiel in Zusammenarbeit mit regionalen Schulen durchgeführt. Die Ahnatal Schule in Vellmar und die Georg-Christoph-Lichtenberg Schule in Kassel haben an diesem spannenden Projekt teilgenommen.

Um das Thema Börse für die Schulklassen noch greifbarer zu machen, hat die Raiffeisenbank Baunatal die insgesamt 26 Teilnehmenden am 5. Juni 2024 zu einem Besuch in die Finanzstadt Frankfurt eingeladen. Die Gruppe wurde begleitet von Celine Höch, der Ansprechpartnerin der Raiffeisenbank für den Bereich Jugendmarkt, sowie den betreuenden Fachpädagoginnen und Fachpädagogen aus dem Wirtschaftsunterricht. Der erste Programmpunkt war ein Besuch bei der DZ Bank, wo die beiden Schulklassen von Jörg Olaf Hofmann, stellvertretender Abteilungsdirektor/Senior Bankenbetreuer bei der DZ Bank, herzlich empfangen wurden. Von dort aus ging es in Gruppen auf den 208 Meter hohen Westend Tower, der einen großartigen

Ausblick über Frankfurt bietet. Die Schülerinnen und Schüler genossen nicht nur die beeindruckende Aussicht, sondern erhielten auch interessante Fakten über die DZ Bank und den Finanzplatz Frankfurt.

Anschließend besuchten sie die Frankfurter Börse. Das neue Besucherzentrum bietet eine Ausstellung, die alle wichtigen Aspekte der Börse beleuchtet. Die Schülerinnen und Schüler konnten die Börsenwelt selbstständig erkunden, Spezialisten live bei der Arbeit an der Börse erleben und erhielten einen informativen Vortrag. Dabei wurde den Teilnehmerinnen und Teilnehmern der Ablauf eines Wertpapiergeschäfts erläutert so wie die Historie und das Aufgabengebiet der Frankfurter Börse. Außerdem hatten sie die Gelegenheit, in die Rolle eines Händlers der 1980er Jahre zu schlüpfen und das historische Händlerbüro zu erkunden.

Zum Abschluss fand die feierliche Übergabe der Teilnehmerurkunden statt. Jede Schülerin und jeder Schüler erhielt eine Urkunde für die Teilnahme am VR-Börsenspiel. „Wir sind stolz auf die engagierten Schülerinnen und Schüler und freuen uns, dass wir ihnen diese spannende Erfahrung ermöglichen konnten“, so Celine Höch.

Das VR Börsenspiel ist eine ideale Lernplattform, um spielerisch zum Börsenprofi

zu werden. Das VR Börsenspiel wird ab der Jahrgangsstufe 9 empfohlen und bietet den Teilnehmenden die Möglichkeit, erste Erfahrungen im Umgang mit Wertpapieren zu sammeln und eigene Anlagestrategien zu entwickeln. Dabei werden alle Abläufe des Börsengeschäfts realitätsnah simuliert, ganz ohne Risiko.

Auch im kommenden Jahr wird die Raiffeisenbank Baunatal am VR-Börsenspiel teilnehmen. Für interessierte Schulklassen oder Lehrer steht die Marketingabteilung der Bank für weitere Auskünfte gerne zur Verfügung.



BU: Schulausflug nach Frankfurt für Teilnehmende vom VR Börsenspiel.



BU: Schülerinnen und Schüler lernen spielerisch den Umgang mit Aktien.